

L'événement

RÉUNION AU MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR SUR LE RASSEMBLEMENT ESTIVAL

L'État couvrira les frais

55.000 €, voire davantage, ont été mis sur la table par l'État qui prendra en charge le coût du rassemblement.

Recus mercredi 31 juillet au ministère de l'Intérieur à Paris, les élus du Giennois, Christian Bouleau (président de la communauté de communes), Patrick Chiérico (maire de Gien) et Michel Beuwsaert (maire de Nevoy), sont ressortis soulagés de leur réunion avec le directeur de cabinet de Manuel Valls.



Christian Bouleau (à droite), aux côtés de Monique Bosset (maire déléguée d'Armbloy) et de Jacques Girault (maire d'Auty-le-Châtel), samedi matin lors de la manifestation.

Rallonge éventuelle
L'État s'engage, en effet, à verser une compensation de 55.000 € « avec une éventuelle rallonge » selon Christian Bouleau, pour rembourser les frais engagés par la communauté de communes. Nevoy et Gien, lors du rassemblement d'août.

1.500 € « symboliques » au CCAS

La communauté de communes mettra 15.000 € pour financer les réseaux nécessaires à l'installation du poste avancé médical, de la gendarmerie et de la Poste, comme à chaque rassemblement.

« Je dois protéger les deux populations (Zigènes et Giennois, ndr) pour une cohabitation. Chacun a le droit d'exister, d'autant que les gens du voyage ont leur propre terrain à Nevoy », justifie Christian Bouleau.

De leur côté, les municipalités de Gien et Nevoy mettront aussi la main à la poche en déboursant chacune quelque 10.000 €. Soit un total de près de 45.000 €, qui devrait donc être largement couvert par la compensation de l'État.

En outre, l'association évangélique fait don au CCAS (centre communal d'action sociale) de 1.500 € « symboliques », au vu des frais engagés.

Réflexion pour trouver un autre site

Par ailleurs, l'État doit engager une réflexion pour trouver un site autre que celui de Nevoy lors des rassemblements estivaux, les prochaines années. Dans cette optique, les élus du Giennois sont conviés à participer à des réunions, en septembre au ministère de l'Intérieur.

« L'idéal serait que l'État mette à disposition deux terrains militaires, en alternance, pour les rassemblements d'été. Sur ce point, le message du n° 2 du cabinet de Manuel Valls m'a paru sincère, j'espère que ça se réalisera. Mais qu'en sera-t-il vraiment ? », se méfie Christian Bouleau. Chat échaudé craint l'eau froide.

Le sénateur socialiste Jean-Pierre Sueur et le député Claude de Ganay tenteront de peser de tout leur poids dans ce sens.

R.A.

RÉACTION DE...

JEAN-PIERRE SUEUR, SÉNATEUR DU LOIRET

« Nous ne faisons aucune stigmatisation »

« Je soutiens les élus de Nevoy, leur maire Michel Beuwsaert, et tous les élus du Giennois. Ils courent depuis de nombreuses années pour que le grand rassemblement au printemps se passe au mieux. Ils entretiennent des contacts positifs avec les responsables de l'association « Vie et lumière ».



« Je serai très vigilant »

Avec eux et les parlementaires du Loiret, nous avons obtenu l'engagement que le grand rassemblement de l'été se déroulerait sur un autre site spécialement aménagé. En demandant et obtenant cet engagement, nous ne faisons aucune stigmatisation. Tout au contraire, nous voulons faire en sorte que les choses se passent dans les meilleures conditions. Cet engagement de l'État n'a pas été tenu. J'ai dit et je redis que je le déplore.

Je suis intervenu auprès du ministère de l'Intérieur pour que celui-ci prenne en charge financièrement les coûts induits, et apporte les moyens nécessaires. Les élus du Giennois ont eu confirmation mercredi dernier (31 juillet). Je demanderai au ministère qu'un site approprié et spécialement aménagé soit défini dès les prochains mois pour accueillir dès les prochains mois les grands rassemblements estivaux des prochains années. Je serai très vigilant sur cette question, aux côtés des élus et habitants du Giennois, et en lien avec l'association « Vie et lumière ».

RÉACTION DE...

CAROLE NEVEU, HABITANTE DE NEVOY

« Qu'ils défilent ailleurs ! »

Résidant route du Bois-D'Amblay, à proximité du terrain des Petites broches, Carole Neveu ne voit pas d'un bon œil ce second rassemblement en 2013, et délivre un message au posteur Johnny Charpentier « que je respecte ».

Des roches à l'entrée

« J'espère qu'il tiendra un discours à ses pélerins pour qu'ils ne viennent pas détequer sur ma propriété ! Chaque année, c'est le même problème, en plus des insultes. Pour ma sécurité, j'installe des roches pour bloquer l'entrée devant ma maison. »



Certains expriment leur opinion à Nevoy...